Betoninformationstag 20. März 2018

Auf Initiative und Einladung des Verbands Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Baden-Württemberg e.V. fuhren drei Berufsschulklassen der Landwirtschaftlichen Schule Stuttgart-Hohenheim am 20. März 2018 in den badischen Landesteil. Zwei Busse holten uns morgens um 7.30 Uhr in Hohenheim ab. Ein Bus fuhr gleich in das Werk von Hauraton und wurde von den Außendienstmitarbeitern Herrn Krause und Herrn Schmidt empfangen.





Empfang bei Hauraton

Kompetent wurde diese Gruppe durch die Produktion von Hauraton geführt. Wer hat schon einmal gesehen, wie vollautomatisch Entwässerungsrinnen hergestellt werden.

Die andere Gruppe fuhr zur Verwaltung von Hauraton und erhielt in einem PowerPoint-Vortrag von Herrn Riewe wichtige Produktinformationen vorgestellt. Unter anderem sind Hauraton-Entwässerungsprodukte in den meisten Fußballstadien der Welt im Einsatz.

Im Infozentrum, der alten Schlosserei gab es anschließend ein Frühstücksbuffet, an dem sich alle gerne bedienten.

Gegen Mittag fuhren wir gemeinsam nach Iffezheim, um uns das Hauptwerk der Firma Kronimus anzusehen. Zum Mittagessen gab es schnell organisierte Fleischkäs- und Fleischküchleweckle durch das Organisationsteam des Fachverbands Beton- und Fertigteilwerke Baden-Württemberg e. V. Frau Epple und Frau Satslidis.



Die Reisegruppe bei Hauraton

Wie bereits im Jahr vorher wurden wir von Martin Kronimus, dem Vorstandsvorsitzenden der Kronimus AG begrüßt und in einem Vortrag über die Produkte der Kronimus AG unterrichtet. Das Augenmerk lag auf dem Einbau von Mauerscheiben. Danach ging es zur eindrucksvollen Werksführung mit dem Betriebsleiter Herr Meier sowie Herrn Kronimus.



Werksführung - Herr Kronimus steht Rede und Antwort

Gegen 15.30 Uhr starten wir, ausgestattet mit Meterstäben, Schildkappen und Katalogen gen Hohenheim, welches wir gegen 17.30Uhr erreichten.